

| | | |
|----|---------|---|
| 校報 | 誕生寺NOW! | 岡山県立誕生寺支援学校 学校URL http://www.tanjoji.okayama-c.ed.jp/ |
|----|---------|---|

夏休みを振り返って

40日余りの長い夏休みが終わりました。今年の夏は、毎日30度を超える暑さとなりました。真庭市の方では40度を観測しました。そのため、なかなか屋外での活動が難しい夏休みだったかと思われます。熱中症など大丈夫だったでしょうか。

さて、夏休みに入ってすぐに、「福祉の話をする会」を行いました。今年は、両校地同じ日に実施しました。たくさんの保護者の方や地域の相談機関の方に参加していただきました。午前中の弓削校地では、福祉制度に関する研修や情報交換を行いました。そして、午後の誕生寺校地では、真庭市発達発育支援センターにお勤めで、元本校職員である福岡孝美先生に来ていただき、「日々の生活の中で 今から取り組んだ方がよいこと 心がけた方がよいこと」というテーマで講話をしていただきました。ちょっと先を見ながら、今どんなことに取り組んだ方がよいのかを示唆していただきました。その後地域ごとに分かれて情報交換をしました。夏季休業中ということで、職員も参加することができ、一緒に学ぶことができました。

今年度から「児童生徒が学びを充実させ、生活を豊かにできるようなICTの活用を目指して」というテーマで研究を始めました。ICTの効果的な活用とICT活用の良さを実感できるような研修をということで、夏季休業中に兵庫教育大学の教授小川修史先生を講師としてお招きして研修を行いました。研修日当日は、小グループに分かれて「PR動画を撮ろう」というテーマで演習を行いました。短い時間でしたが、職員が実際にICT活用の良さを実感できる機会を得ることができました。今後の実践に少しでも生かせていただけたらと思います。

2学期の学習や学校行事では

2学期になり、まだまだ暑い日が続いているが、朝夕が少し涼しくなり、秋の到来を予感させます。秋は、「スポーツの秋」「読書の秋」「食欲の秋」などと言われます。しっかりと運動や学習に取り組みたいと思います。

9月には、高等部が秋の実習を行っています。一人ひとりしっかりと自分の力を発揮し取り組めたらと思います。10月には、両校地で運動会を実施します。短い期間での練習になりますが、一人ひとりが頑張る姿を表現できたらと思います。11月には夢元絆まつりや作品展・バザーなど、児童生徒の皆さんのが頑張っている姿をご家族に見てもらう機会をたくさん用意してあります。保護者の皆様も、お子様の様子を見ていただき、応援をしてください。よろしくお願ひします。

校長 圓山勇雄



今月の進路情報について

寄宿舎の取り組み紹介

今年度寄宿舎では、62名の舎生が集団生活をスタートさせました。寄宿舎の生活では、基本的な生活習慣を身に付けるとともに、集団生活を通して責任感や協調性を養うなど社会生活に必要な力を身に付けていきます。また、学習会や強化週間では日常生活スキルの定着を図り、自立につなげています。

1学期の学習会の主な内容は、『洗濯干し』『体の洗い方』『熱中症予防』『避難訓練』などでした。



また、初めてのスポーツや工作に挑戦したり、ボランティアの方と交流したりすることによって、興味の幅の拡大と余暇の充実を図っています。



10月の主な予定

- 1日（水）秋の実習（弓削校地：～3日）
- 2日（木）運動会（知的小・中）、SB 通常
- 3日（金）運動会（肢体不自由部門）、移動アンテナくめなん（知的高）
第3回PTA執行部会、SB 通常
- 8日（水）学校公開（弓削校地：～9日）、教育相談（弓削校地：～9日）
- 10日（金）校外学習（知的小3）、第3回PTA役員会
- 14日（火）避難訓練（誕生寺校地：午後）
- 15日（水）修学旅行（知的小6：～16日）
- 17日（金）校外学習（知的中1）
- 20日（月）教育実習（～31日）、介護等体験（弓削校地：～21日）
校内実習（肢体高：～24日）
- 21日（火）サテライト美咲（知的中3・肢体中2・3：～22日）
- 23日（木）宿泊学習（知的小5：～24日）
- 24日（金）運動会（弓削校地）
- 27日（月）心の健康相談（誕生寺校地：午後）懇談週間（弓削校地：～31日）
- 28日（火）サテライト美咲（知的中2：～29日）、避難訓練（弓削校地）
- 29日（水）修学旅行（肢体小：～30日）
- 31日（木）校外学習（知的小2）

